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S’élever, c’est s’abaisser, mais s’abaisser vers le Haut !
S’abaisser vers le Haut, c’est grandir, grandir pour écouter,
grandir pour entendre la voix qui élève. Pour s’élever, il faut

s’abandonner. S’abandonner, c’est remettre au Maître
de la Lumière son propre poids. 

[L’ange]  L’instant présent est l’amour et l’amour est l’instant présent.
Qu’est-ce qui emplit l’univers ? L’amour. L’amour est vie, l’amour est vé-
rité et la Vérité est LUI.
La Croix invite et unit l’homme vers le Haut. En haut, toujours plus
Haut, la Lumière rayonne pour embraser. C’EST DANS L’EMBRASEMENT QUE
L’HOMME BRÛLE.

En le tréfonds de l’être : la Vie. LA VIE EST RAYONNEMENT DE L’AMOUR. «Tu
ne tueras pas» est-il écrit.

Vole au-dessus de toi-même, tu atteindras les nuées, là où l’amour est
Un et emplit l’univers.
Aux marches du palais tous serez guidés. Vous rayonnerez !
Il faut atteindre le but. Le but en soi, à l’intérieur de soi, est encore trop
étroit, il vous faut battre des ailes et apprendre à voler. Seul dans l’envol
l’homme trouvera la Voie. Rayonnement est la voie pour tous !

Que celui ne voit pas voie ! Que celui qui n’entend pas entende ! Com-
ment entendre, comment voir ? En laissant la Vie pénétrer en soi. En toi
est le chemin de lumière qui te mène au Royaume, la voie pour y parve-
nir est abandon, abandon du petit moi étriqué, bavard, vindicatif.

Il faut abandonner vos lois pour découvrir la Loi qui est amour et libéra-
tion, li-bé-ra-ti-on !
Transformez, transformez vos cœurs, fermez la fenêtre des apparences,
ouvrez la porte de la liberté ! La liberté est amour, l’Amour a des ailes.
Sur les ailes de l’Aigle1 l’homme est transporté. L’Aigle Royal, c’est LUI, le
Premier-Né, Il tient en main le Calice de la Résurrection.

Souffrez d’être aveugles, cherchez la Lumière ! Inlassablement implorez,
continuellement demandez !  Qui demande reçoit,  à qui implore il  est
donné. La vie est don, le Ciel est don. «Demandez et vous recevrez» a dit
le Divin Enfant, Ses paroles sont lumière et vérité, jusqu’à quand, jus-
qu’à quand les laisserez-vous végéter en vous ?
Ne rejetez pas la Lumière ! Vous êtes pétris de Lumière et vous ne le
voyez pas. Ouvrez les yeux, les yeux de l’esprit qui vous est donné et le
cœur rayonnera !
À celui qui demande il est donné, demandez, osez demander, osez rece-
voir le don, il est gratuit celui qui est donné !
L’homme dans la matière s’est enfermé, il a refusé la Lumière qui irradie
dans la matière. Et la Lumière est LUI, le rayonnement en LUI vous l’au-
rez.

1) Le Christ.



Que vos cœurs soient unis, que vos esprits s’enlacent.  VERS L’UNIQUE
ESPRIT QUI EST VÉRITÉ, déployez vos ailes pour apprendre à voler.  OSEZ
L’ENVOL !  En la Lumière tous êtes déjà nés. Ne restez pas aveugles, il
n’est plus temps de tarder ! 
Vient le temps du nouveau, le nouveau est transfiguration.
L’âme éveillée verra. En son cœur émerveillé resplendira la Lumière qui
descend pour habiller tout homme de la Divinité. Le Divin Amour en
chaque homme rayonne et transforme, l’œil aveugle ne le voit pas, l’œil
sans vie n’a pas le cœur qui palpite. Et pourtant, le battement de l’uni-
vers est UN, c’est à l’unisson qu’il vous faut danser.

Portes, levez vos frontons et la Lumière entrera et les cités seront em-
brasées et les cœurs rayonneront et la vie, la Divine Vie d’amour, battra
tambour en tous les cœurs délivrés !
C’est appel à la délivrance qu’il faut faire. La délivrance est force, la force
vient d’en-Haut ! La pupille, c’est elle qui donne la première note.

Lève-toi et que s’éveille en toi le cri de l’Alléluia, alors, seulement alors,
tu deviendras vainqueur toi aussi !
Amour est délivrance, ose le Tau2 et tu vaincras !
De toutes ses ténèbres intérieures l’homme sera délivré. Celui qui fer-
mera la porte au possible, qui le délivrera ? 
Il est donné à chaque homme de parcourir le chemin. Chaque homme a
le sien. Mais la Voie est unique, avance et tu vivras !

[Bien plus tard]

[L’ange] La vie est don. À tous il est donné de recevoir. Le chemin, le
vrai, l’unique, est envol. Descends dans les profondeurs de toi-même,
c’est parce que tu descends que tu t’envoles.
EN L’HOMME EST LA VOIE !

[Tard dans la soirée]

[L’ange] Si tu regardes vers le Haut, tu t’élèveras. Si tu regardes vers le
bas, tu tomberas. Le poids est matière, la matière est lourde.
À l’homme est donné le choix, le choix de naître ou de sombrer. C’est lui
qui prend et qui choisit la voie.
La mesure ! Tout est une question de mesure : il y a celle qui envole,
celle qui abaisse, là est le choix. La voie est donnée, elle est toujours
donnée.

C’est la joie qui vous élève.  LA JOIE EST FORCE,  ELLE EST VOTRE FORCE,
ELLE EST VOTRE ENVOL.  En toute circonstance, elle vous guide. Par elle,
avec elle, vous êtes flèche, toujours vers le Haut, ainsi vous ne tombez
pas.
La terreur n’est là que par la peur. La peur est celui qui disperse, c’est le
«Mal-un» qui toujours cherche à faire sombrer l’homme. Mais l’homme
est plus fort, il a le choix de regarder le sombre ou de s’élever à la Lu-
mière.

2) Nommé aussi croix de Saint-Antoine. Dernière lettre de l’alphabet hébreu, adopté par saint François
mais déjà présent dans l’Ancien Testament (cf. [Ez 9,  4]) et aussi dans l’Apocalypse (cf. [Ap 7, 3]), le
Tau est signe de la foi et de l’espérance chrétiennes, il rappelle la Croix du Christ.



L’homme et l’ange sont UN.

S’élever c’est s’abaisser, mais s’abaisser vers le Haut ! S’abaisser vers le
Haut, c’est grandir, grandir pour écouter, grandir pour entendre la Voix
qui élève.

VAINCRE OU MOURIR,  NON !  SE VAINCRE SOI-MÊME POUR S’ÉLEVER,  OUI !
VAINCRE LA PEUR, LA PEUR QUI EST D’EN-BAS, OUI ! LA PEUR EST CHUTE, ELLE
EST LE POIDS DU «MAL-UN».

Aie toujours soif  d’entendre !  Tu m’entendras toujours en toi,  je  suis
avec toi. Ensemble, toi et moi, sommes UN dans l’union.
TOI TU DORS,  MOI JE VEILLE.  Nous sommes les veilleurs des âmes pour
qu’elles s’éveillent, nous sommes éveilleurs. Ainsi, le poids n’est pas et
l’homme peut découvrir la joie. La joie est lumière, elle est voie.

Dans la prière, avec  LUI l’homme trouve la paix.  LUI TOUJOURS EST LA
VOIE, LA VOIE DE LA JOIE.
As-tu compris ?  LUI EST LE GUIDE,  LA LUMIÈRE,  LA GRANDE LUMIÈRE,  LA
LUMIÈRE INFINIE.  Cherche-Le toujours, aime-Le sans cesse,  C’EST LUI LA
VOIE,  IL EST LA VOIE,  celle qui vers la lumière t’emportera, Sa Lumière !
La lumière transcende, il suffit d’aimer avec le cœur.
Ton corps doit être un arc tendu vers le Haut. Tout corps tendu vers le
Haut est une harpe à travers laquelle la lumière peut vibrer et transfor-
mer. Toute vie est une suite de transformations.
L’Amour est lumière, la lumière est fluide, tous peuvent être inondés. À
L’HOMME D’ÊTRE ACCUEIL !  Là, est la voie et elle est lumière. L’Amour est
lumière et l’Amour est enseignement. L’enseignement est bon qui attire
et élève vers le Haut.
L’homme ! Qu’il laisse pousser ses ailes pour voler et s’envoler vers le
Haut !
LUI EST LUMIÈRE ! La lumière attire la Lumière, la prière donne des ailes,
tout homme a le pouvoir de voler. Voler, c’est être transformé, c’est évo-
luer,  évoluer,  c’est  reconnaître.  Sans  la  lumière,  l’homme  n’est  que
poids. QUE PEUT LE POIDS ? LE POIDS EST CHUTE, c’est lui qui fait sombrer
l’homme dans la peur.

L’HOMME A LE CHOIX, TOUJOURS LE CHOIX : il peut choisir d’être aveugle ou
de voir mais, attention, voir avec le cœur ! Le cœur en LUI est lumière.

TOUT CE QUI EST BON VIENT D’EN-HAUT.  TOUT CE QUI EST MAUVAIS VIENT
D’EN-BAS. TOUT HOMME A LE CHOIX DE SES ACTES, TOUT HOMME VOIT.

Si tu es entouré par la ténèbre, élève ton cœur vers la Lumière, c’est elle
qui transformera.
Pour  s’élever,  il  faut  s’abandonner.  S’abandonner,  c’est  remettre  au
Maître de la Lumière son propre poids. LE POIDS EST FARDEAU, le fardeau
est lourd et il fait sombrer, mais si tu le  LUI remets, alors - seulement
alors - tu trouves la paix, parce que tu entres dans la Lumière qui est
amour, qui est don d’amour.

LA PRIÈRE OUVRE LA VOIE, LA PRIÈRE ATTIRE VERS LE HAUT . Le Haut est lu-
mière. LUI EST LA LUMIÈRE ! Tous êtes enfants de lumière !



Là est la Voie, elle est unique, ELLE EST ENVOL, elle est l’envol de l’âme ! À
LUI tout homme est appelé. Quand l’homme verra la Lumière, il  sera
transformé et notre union sera complète.

Dors maintenant, l’âme éclairée.
La paix est lumière. Prie pour celui qui ne voit pas et pour celui qui ne
veut pas voir, il lutte avec sa propre mort, il ne sait pas qu’il est vie. Il a
posé son regard vers le bas, il est submergé par la noirceur, mais il est
lumière aussi, un jour il verra, tout homme verra.

Il ne faut pas marcher avec les sabots de la Bête qui veut enliser !

TOUT HOMME VOIT,  VOIT CE QUE SON CŒUR LUI MONTRE.  S’IL S’ÉLÈVE IL
VERRA LA LUMIÈRE, S’IL S’ABAISSE IL SERA TRANSPORTÉ, S’IL REFUSE IL SERA
POIDS.
Tout homme a le choix, mais tout homme un jour verra la lumière, Sa
Lumière !

Devant LUI, agenouille-toi ! Tu Le verras alors venir à toi, rayonnant de
Lumière.

Dors en paix, dans Sa joie.


